

## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Woleu-Ntem/Covid-19: le gouverneur sensibilise les populations

**JULES** Djéki vient de boucler un périple dans les départements du Ntem, Haut-Ntem, Okano et du Woleu.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

'EST par Assok-Medzeng, zone frontalière du Gabon avec la Gui-✓ née équatoriale, à une quarantaine de kilomètres d'Oyem, que le gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki a bouclé, le 12 février dernier, son périple dans les cinq départements du Septentrion.

But de cette tournée : booster la riposte contre le Covid-19 auprès des autorités administratives, les agents de santé et les populations vivant dans les zones limitrophes

du Gabon avec la Guinée équatoriale et le Cameroun. Et, toucher du doigt le dispositif sanitaire installé à ces endroits.

Pour cette ultime étape, le président du Comité de pilotage (Copil) provincial était accompagné du préfet du Woleu, Elie Nziengui, du président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong et du directeur régional de santé nord (DRSN), Ludger Boulingui Boulingui.

Le gouverneur a profité de ces instants, pour inviter les uns et les autres à redoubler de vigilance aux portes d'entrée et de sortie du Woleu-Ntem; davantage en cette période où le coronavirus connaît une recrudescence alarmante dans certaines localités du pays. Dans le Ntem, le Haut-Ntem, l'Okano et le Woleu, Jules Djéki a déploré les nouveaux cas positifs enregistrés dans le "Grand Libreville", Port-Gentil, Franceville, Makokou, Moanda,



Le gouverneur Djeki (droite) devant un dispositif sanitaire.

Lambaréné, Mékambo et Lastourville. A cela s'ajoute l'annonce, par le ministère de la Santé, de la présence du variant britannique sur le territoire national. L'autorité provinciale a exhorté au "respect strict des mesures barrières, du couvre-feu de 18

heures à 5 heures du matin, le port systématique de la bavette dans les lieux publics". Non sans rappeler que les instructions du gouvernement visent à limiter la propagation du Covid-19 dans tout le pays, et à épargner les populations de cet ennemis invisible.

Il revient désormais aux préfets, sous-préfets, élus locaux, responsables administratifs, chefs d'établissements... de poursuivre la sensibilisation auprès de leurs administrés, pour contrecarrer la seconde vague du Covid-19 dans le Woleu-Ntem.

## Ntoum: organisation du premier Forum de la jeunesse



Les officiels au terme des assises du premier forum de la jeunesse de Ntoum

LES assises avaient pour thème : "Un éveil de conscience pour un développement harmonieux".

Prosper Sax NZE BEKALE Ntoum/Gabon

A salle polyvalente de Ntoum, chef-lieu du département du Komo-Mondah, a abrité, le 14 février dernier, les assises du premier Forum de la jeunesse de cette localité. Parrainé par la ministre déléguée, Camélia Ntoutoume Leclercq, native de la contrée, ce rendez-vous de réflexions intenses avait pour thème : "un éveil de conscience pour un développement harmonieux de la jeunesse de Ntoum".

Le programme des échanges portait sur les secteurs de l'agriculture, sports, loisirs, politique et Covid 19. L'apport des experts, pendant les travaux en atelier supervisés par l'Office national de l'emploi (ONE), a été utile et enrichissant.

Organisée dans le strict respect des mesures barrières, cette première édition du Forum de la jeunesse de Ntoum, aura été une réussite de l'avis général. La signature d'une charte, notamment par la marraine, les autorités administratives locales et les structures associatives des jeunes locaux a été la cerise sur le gâteau.

Une rencontre riche en enseignements. Mais au terme de laquelle, visiblement satisfaite de la qualité des échanges, la marraine Camélia Ntoutoume Leclercq a promis de contribuer à l'organisation d'autres événements du genre, pour multiplier et intensifier les échanges et le dialogue entre les responsables politiques du Komo-Mondah et la jeunsesse dudit département.

C'est par la cérémonie de remise des attestations de participation aux resprésentants d'associations locales et aux jeunes entrepreneurs de Ntoum et ses environs que le Forum a connu son épi-

Présentes, les autorités administratives locales ont salué l'initiative encouragée et soutenue par

## Lébamba: réhabilitation de l'axe Lébamba-Bongolo



Les travaux lancés par la 2e adjointe au maire, Angélique Mivinga Nzéngué.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO Lebamba/Gabon

E tronçon routier Lebamba-Bongolo vient de subir tion grâce à la direction provinciale des Travaux publics (TP) de Mouila, suite à la demande de l'équipe municipale de la commune de Lebamba.

Les travaux concernent un linéaire de 4 kilomètres. C'est la 2e adjointe au maire, Angélique Mivinga-Nzengue, qui a donné le coup d'envoi du chantier. En présence du préfet de la Louetsi-Wano, Euloge-Parfait Moukaga, et de quelques responsables administratifs locaux.

Par cette réhabilitation, le souci manifesté est de voir, au final, cet axe routier devenir praticable en toutes saisons. Comme par le passé. Davantage en saison des pluies. Au regard de sa dégradation continue au fil des années. La route reliant les deux localités était devenue un vrai chemin de croix pour les usagers et les riverains! Surtout pour se rendre à l'hôpital mythique de Bongolo. Les travaux attendus portent sur le reprofilage, le terrassement, le chargement et le compactage. L'initiative des autorités de la mairie de Lebamba de solliciter les services des TP de Mouila est saluée par les différentes composantes locales. Qui y voient déjà un soulagement à l'horizon. Avec la conviction que la misère endurée sur ce tronçon ne sera plus, dans quelques jours, qu'un lointain souvenir.